

ぐるっと  
250キロ

佐和田

## いちょうの会と八幡小学校児童で 海岸クリーン大作戦

海水浴シーズン前の6月4日(土)、いちょうの会と八幡小学校の児童及び保護者、約三百人が集まり海岸清掃が行われました。

いちょうの会は、自分達の住む八幡地域をより良くしようと7年前に結成されたボランティア団体です。これまでにイチョウの木、桜、チューリップなどを街に植えたり、地域や海岸の清掃を行ったり、また、昨年の中越地震の直後、小千谷でボランティア活動を行ったりとさまざまな活動をしています。この日もいちょうの会の呼びかけで八幡小学校の児童と保護者が八幡海岸に集まり清掃を行いました。児童たちは燃えるもの・燃えないもの・ビン・カンと4種類に分別しごみ拾いを行いました。ごみの中にはさびた自転車やモーター部品など不法投棄によるものもあり、集められたごみはトラック4台分にもなりました。拾い始めてから約2時間、児童たちは「きれいになって気持ちがいい。もう、ごみを捨てないでほしい」と話していました。このように八幡地区では地域をより住みよくするため、いちょうの会と学校とが連携しさまざまな活動を行っています。



ぐるっと  
250キロ

ぐるっと  
250キロ

真野

## 真野レクリエーション大会

6月5日(日)、真野陸上競技場を会場に「第26回真野レクリエーション大会」が開催されました。大会当日はさわやかな天候の下、各種目ともに熱い戦いが繰り広げられました。



なわとびを跳ぶ回数を競う新種目「みんなでジャンプ」では、1回1回跳ぶたびに観客席からは大きな歓声があがっていました。また、各チームの趣向を凝らした応援は大会を大いに盛り上げました。

結果は、1位～3位までが106点の同点で並ぶという大接戦で、1位入賞の多かった「豊田チーム」が昨年に引き続き優勝しました。



ぐるっと  
250キロ

羽茂

## 羽茂まつり

爽やかな好天に恵まれた6月15日(水)、恒例の菅原神社・草苅神社の例祭、羽茂まつりが盛大に行われました。町中心部のメイン通りは交通規制により歩行者天国並に観客で溢れ、次々と訪れる催しに歓声があがりました。



数多い催しのなかでも、県指定文化財「つぶろさし」の人气が高く、多くの観衆の目を引き、その独特の動作が注目されていました。

ぐるっと  
250キロ

相川

## 太鼓体験塾 ～サンバ篇～

6月18日(土)、相川体育館で「太鼓体験塾～サンバ篇～」が開催されました。鼓童研修生20名による実演のあと、楽器の説明や基本的なリズムの説明の後は、一人一人が楽器を持って演奏しました。演奏中はとても心地よく、初めてとは思えないほどの一体感が感じられ、参加者からは「とても楽しかった。またサンバを絶対やりたい」と大好評でした。

